
日時：2019年9月28日(土)　14：00～17:50

場所：東京工業大学大岡山キャンパス 東京工業大学レクチャーシアター（W531 講義室）

参加者：61名

■　アンケート集計（回収総数　39）
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■　この行事を何で知ったか

掲示(ポスター) 4

大学のホームページ 1

大学の授業で先生から聞いた 6

ＯＬＩＳのホームページ 5

友人から聞いた 9

その他 * 16

* 大学/先生等からのメール：9、Twitter、SNS、ML：7

■　参加した理由は

保険フォーラムに興味があった 10

保険業界のキャリアパスに興味があった 8

アクチュアリー資格と仕事に興味があった 29

保険/金融業界を目指している 13

講師の話が聞きたかった 9

卒業生の話が聞きたかった 5

先生に勧められた 1

友人に誘われた 3

その他 0
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■　プログラムの満足度

A B C

講演① 31 7 0

講演② 27 10 1

パネルディスカッション 33 5 0

全体 33 4 0

講演① ・アクチュアリーになった後の活動を知ることができ、興味深かった。

・実務のイメージが沸きました。

・資格取得が早くて、考え方なども参考になりました。

講演② ・年金アクチュアリーの業務を詳しく知ることができた。

・年金アクチュアリーの社会的意義が理解できました。

・年金アクチュアリーのお話を聞く機会は少ないので、聞けて良かったです。

ﾊﾟﾈﾙﾃﾞｨｽｶｯｼｮﾝ ・生保アクチュアリーが果たす役目が感じられました。

・まず略歴が面白かった。生命保険の表記に関する話は納得させられた。

・アンケートの結果について鈴木さんや枇杷さんのコメントも聞いてみたかったです。

全体 ・最高のプレゼンでした！

・モチベーションが跳ね上がった。

■　今後どのようなスタイルのプログラムを希望するか

セミナー形式 23

22

講演 21

■　今後どのような内容のプログラムを希望するか

保険の基礎 10

保険会社/業界の概要 18

金融一般 12

アクチュアリー資格 16

保険業界へのスキルパス 18

その他 * 2

* 現状の問題点、保険業界全体の流れ：1、保険の実務：1

■　意見・感想
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貴重なお話を聞くことができ、良かったです。ありがとうございました。

大学時代にやっててよかったなと思うことや、実務に生かすことができているなと
思ったことは何か、ということが気になりました。今後したいことなどもお聞きしたい
です。

フォーラム

大変参考になるお話ありがとうございました。アクチュアリー目指して頑張ります。

実際に働いている方から、インターンの時には聞けないことが聞けて良かったで
す。

アクチュアリー試験の概要については、アクセスしやすい情報なので、軽く触れる
程度が良いと思いました。アクセスしづらい情報、特に、委員会活動等は知ること
ができて嬉しかったです。


